



Beschlussvorlage

Vorlage: BV/0156/2024		Datum: 19.03.2024	
Dezernat 2			
Verfasser:	50-Amt für Jugend, Familie, Senioren und Soziales	Az.: 501501	
Betreff:			
Videüberwachung und Beleuchtung an den Spielflächen in Rübenach			
Gremienweg:			
02.05.2024	Jugendhilfeausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
12.04.2024	Arbeitsgruppe Spielflächen	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen

Beschlussentwurf:

Der Jugendhilfeausschuss beschließt, dass an den städtischen Spielflächen in Rübenach keine Videoüberwachung installiert wird. Die Verwaltung wird beauftragt, die Spielfläche neben der Rübenacher Grundschule mit einer energiesparenden Beleuchtung auszustatten.

Begründung:

Die Verwaltung wurde gebeten zu prüfen, an welchen Spielflächen im Stadtteil Rübenach Beleuchtung und Videoüberwachung notwendig sind. Der Wunsch wurde seitens des Ortsbeirates an die Verwaltung herangetragen, um den Vandalismus einschränken zu können. Der EB 67 ist bereits beauftragt, auf dem schlecht einseharen Spielplatz „In der Klaus“ eine Beleuchtungsanlage zu installieren, um dem dortigen Vandalismus entgegenzuwirken. Haushaltsmittel sind vorhanden. Für die Spielpunkte „In der Grünwies“ ist eine Beleuchtung bereits eingeplant

Die Arbeitsgruppe Spielflächen hat sich in ihrer Sitzung am 07.02.24 einheitlich gegen eine Videoüberwachung auf den Spielflächen ausgesprochen, befürwortet jedoch eine bessere Beleuchtung. Dies soll auf dem Spielplatz neben der Grundschule umgesetzt werden. Haushaltsmittel sind vorhanden.

Finanzielle Auswirkungen:

Die Kosten für die Beleuchtung der Spielfläche neben der Grundschule betragen rund 14.000 € brutto.

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Durch die Beleuchtung entstehender Energieverbrauch.